

PRESSEMITTEILUNG

Balingen, 26. Mai 2023

Sparkasse Zollernalb ist strategischer Partner der TransnetBW

Die Sparkasse Zollernalb ist Mitglied des Südwest Konsortiums, das einen 24,95 Prozent Anteil an TransnetBW erworben hat. Sie wird damit strategischer Partner des Stromnetzbetreibers.

Mit dem Südwest Konsortium investieren neben der Sparkasse Zollernalb weitere Sparkassen aus Baden-Württemberg, die SV SparkassenVersicherung, die Badischen Versicherungen, die Württembergische Gemeindeversicherung, die Stuttgarter Lebensversicherung, die L-Bank sowie die Evangelische Landeskirche Württemberg in TransnetBW.

Mit ihrem Investment in die Beteiligung an TransnetBW ist die Sparkasse Zollernalb ein langfristig orientierter Finanzpartner des Unternehmens. Ziel der Investition ist jedoch nicht nur eine stabile und attraktive Rendite, sondern auch ein wesentlicher Beitrag zum Ausbau der deutschen Energie-Infrastruktur und zum Gelingen der Energiewende.

Der Grund dafür: Durch das Investment fließen zusätzliche finanzielle Mittel in den Energiesektor, die für den Ausbau der Übertragungsnetze eingesetzt werden sollen. Damit wird eine wesentliche Voraussetzung für den Transport von grüner Energie vom Norden in den Süden Deutschlands geschaffen und so ein wesentlicher Schritt für die Realisierung der Energiewende umgesetzt.

Als ein auf Nachhaltigkeit ausgerichtetes Investment passt der Anteilserwerb an TransnetBW optimal in die Anlagestrategie der Sparkasse Zollernalb. Dies bestätigt auch Peter Schneider, Präsident des Sparkassenverbands Baden-Württemberg: "Der russische Angriffskrieg auf die Ukraine hat allen vor Augen geführt, wie wichtig eine sichere Energieversorgung ist. Dies gilt auch für das Strom-Übertragungsnetz. Mit der Investoren-Gruppe aus Baden-Württemberg unter der Führung der SV SparkassenVersicherung können wir aus Baden-Württemberg heraus die nötigen Investitionen tätigen. Dies ist für die Sparkassen-Finanzgruppe Teil ihres öffentlichen Auftrags."

Markus Schmid, Vorsitzender des Vorstandes der Sparkasse Zollernalb: "Wir freuen uns, als langfristiger strategischer Partner von TransnetBW einen wertvollen Beitrag zur Energiewende im Südwesten leisten zu können."